Bundesstadt

Bonn stellt City-Traffic auf der CeBIT vor

[21.03.2001] Das Projekt City-Traffic, ein Verkehrsleitsystem für Ballungsräume wird die Stadt Bonn auf der CeBIT vorstellen.

Bonn will das Verkehrsleitsystem in den nächsten Jahren einführen. Dieses Projekt, basierend auf einem Pilotprojekt aus dem Jahr 2000, soll zusammen mit der GMD (dort dem Institut für Autonome Intelligente Systeme von Herrn Professor Christaller) und dem FhG-Institut Dresden durchgeführt werden und in erheblichem Umfang vom BMBF gefördert werden. Mit diesem jüngsten und umfangreichsten Kooperationsprojekt zwischen GMD und Bundesstadt Bonn wird der Aufbau eines flächendeckenden Verkehrsplanungs- und Verkehrsleitsystem angestrebt. Die Stadt als internationale Stadt mit Bundes- und UN-Einrichtungen oder auch als Telekommunikations- und Wissenschaftsstandort von europäischer Bedeutung geht auf diese Weise mit den Möglichkeiten einer immer leistungsfähiger werdenden Softwareentwicklung um und setzt diese zur Optimierung des Verkehrsgeschehens ein. Das System wird die Bereiche Verkehrsplanung, Online-Verkehrsanalyse und Verkehrslenkung sowie Verkehrsinformation abdecken.

()

Stichwörter: Messen | Kongresse, Bonn, City-Traffic, CeBIT, Verkehrsleitsystem, Bundesstadt